

**MIEMBROS DE LA JUNTA DIRECTIVA
DE BANCO PROMERICA, S.A. (*)**

PRESIDENTE:	RAMIRO JOSE ORTIZ MAYORGA,
VICEPRESIDENTE:	LAZARO CARLOS ERNESTO FIGUEROA MENDOZA
SECRETARIO:	CARLOS QUINTANILLA SCHMIDT
PRIMER DIRECTOR:	SEGUNDO ALBINO BENITO ROMÁN ORTÍZ
PRIMERA DIRECTORA SUPLENTE:	MARIA ALICIA LECHA DE ESPINOZA
SEGUNDO DIRECTOR SUPLENTE:	JUAN FEDERICO JOKISCH ARGÜELLO
TERCER DIRECTOR SUPLENTE:	OSCAR MARBYN OROZCO ABREGO
CUARTO DIRECTOR SUPLENTE:	ENRIQUE JAVIER GUTIERREZ QUEZADA

*(*) Credencial Inscrita en el Registro de Comercio al Número 25 del Libro 4311 del Registro de Sociedades, del Folio 122 al Folio 124. Fecha de Inscripción: dieciocho de enero de dos mil veintiuno. Vigente hasta el 18 de enero de 2024*

INFORMACION DE LOS MIEMBROS DE JUNTA DIRECTIVA

Ramiro José Ortiz Mayorga – Presidente

Ramiro José Ortiz Mayorga, nicaragüense, empresario, cuenta con más de cuarenta años de experiencia en la industria bancaria internacional, respaldada por una Licenciatura y una Maestría en Economía Agrícola de la Universidad de Texas A&M, Texas, Estados Unidos de América; y estudios en Administración de Pequeñas Empresas y de Administración Financiera, en la Universidad de Standford. California, Estados Unidos.

Es el Fundador y Director del Grupo Promerica; tiene más de 30 años al frente del Grupo Corporativo Financiero, lo cual demuestra su liderazgo regional, siendo el artífice del desarrollo económico de su propio país y de los países donde Grupo Promerica opera.

En 1970 inició su carrera en la banca como Gerente de División Agroindustrial del Banco Central de Nicaragua; Gerente Regional del Banco de América, Nicaragua; a partir de 1973 fue nombrado Gerente Regional del Banco de América, en Nicaragua; 6 años más tarde paso a ocupar el cargo de Vicegerente General en la misma institución.

A partir de 1979 fue Director y Gerente General de BAC International Bank, y en 1991 fue parte de los fundadores del Banco de la Producción en Nicaragua, entidad que fue la génesis de Grupo Promerica.

Lázaro Carlos Ernesto Figueroa Mendoza – Vicepresidente

Lázaro Carlos Ernesto Figueroa Mendoza, salvadoreño, Licenciado y Magister en Administración de Empresas con especialización de Estudios Superiores y Alta Gerencia por la Universidad de Barcelona, España y Queens University en Ontario, Canadá. Cuenta con más de 27 años de experiencia en el sector financiero en diferentes países, tales como El Salvador, México y Canadá, teniendo responsabilidades en su área de competencia para 28 mercados en el Caribe, CA y LATAM.

Desde 1994 destacan dentro de su carrera profesional posiciones ejecutivas claves en bancos locales y Multinacionales tales como, Director Productos y Mercadeo, Vicepresidente de Operaciones, Vicepresidente de Retail Banking; Vicepresidente Senior Cobranzas, Vicepresidente Senior y Presidente Ejecutivo de un grupo financiero Multinacional en El Salvador.

El 15 de octubre de 2019 se incorpora a Grupo Promerica como Presidente Ejecutivo de Banco Promerica en El Salvador y recientemente es nombrado Vicepresidente de la Junta Directiva.

Es actual Director Propietario de la Asociación Bancaria de El Salvador y Vicepresidente de la Fundación Actuar es Vivir.

Carlos Quintanilla Schmidt – Secretario

Carlos Quintanilla, salvadoreño de nacimiento, es abogado, notario, consejero Legal Corporativo, académico y profesor universitario, y empresario agrícola de café.

Realizó sus estudios superiores en la Universidad de El Salvador y la Universidad Dr. José Matías Delgado, posee una Maestría en Banca de Desarrollo de la The American University, en Washington D.C., Estados Unidos, y en 2014 le fue conferido Doctor Honoris Causas en Jurisprudencia por la Universidad Dr. José Matías Delgado.

Cuenta con una importante trayectoria profesional, ocupando importantes puestos tanto en el sector público como privado. Dentro de su experiencia en el sector público destaca el haber sido Vicepresidente de la República de El Salvador en los años 1999 a 2004, también fue Co-Administrador del Plan Trifinio, Presidente y fundador de Proesa, Presidente del Consejo Nacional de Desarrollo Sostenible (CNS), Coordinador del Programa de “Atención de las Comunidades de Salvadoreños en el Exterior” y miembro del Primer Consejo Nacional de la Judicatura.

Su experiencia en el sector privado incluye más de 40 años de experiencia en la industria bancaria, ha sido miembro de la Junta Directiva de Scotiabank El Salvador, Scotia Seguros, The Bank of Nova Scotia Panamá y Banco Ahorromet, así como miembro de Junta Directiva y asesor Legal del Fondo de Saneamiento y Fortalecimiento Financiero (FOSAFFI).

Ha participado en diversas asociaciones, entre estas ha sido fundador y miembro de la Asociación Salvadoreña de Derecho Bancario (ASDEBAN) y de la Asociación Salvadoreña de la Propiedad Intelectual (ASPI), miembro de la Junta Directiva de la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM) y miembro del Centro de Estudios Jurídicos (CEJ) y del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional (IIDC).

Actualmente es Socio Administrador- Managing Partner del Bufete de Abogados LatamLex – Guandique Segovia Quintanilla; miembro de la Junta Directiva y Asesor Legal de empresas nacionales y multinacionales; Director de la Comisión de Estudios Económicos y Comisión de Estudios Políticos de FUSADES y Director de la Junta Directiva y Asesor Legal de la Fundación Empresarial para el Desarrollo Educativo (FEPADE).

Segundo Albino Benito Román Ortiz – Primer Director

Albino Román Ortiz, salvadoreño de nacimiento, posee una Maestría en Administración de Empresas con especialización en Agroindustria del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE) de Nicaragua y una Ingeniería Civil de The Catholic University of America, en Washington D.C., Estados Unidos.

Cuenta con una amplia experiencia profesional y más de 40 años de trayectoria en la industria bancaria, habiéndose desempeñado como Director de Proyectos Inmobiliarios, S.A. de C.V., Presidente de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA) y Presidente de diferentes instituciones del sector bancario, entre estas Banco Uno, S.A., Aval Card, S.A. de C.V., Multicambios, S.A. de C.V.; Viva S.A. de C.V., Acciones y Valores Casa de Bolsa, Multipagos, S.A. de C.V., Multivalores, S.A. de C.V., entre otros cargos de relevancia.

Ha sido miembro de diferentes organizaciones, entre las que destacan las siguientes Director del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE) El Salvador, Director de la Asociación bancaria Salvadoreña (ABANSA), Director de la Asociación Nacional de Anunciantes de El Salvador (ANAES), Director del Consejo Nacional de la Publicidad (CNP) y miembro de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES), entre otras.

María Alicia Lecha de Espinoza - Primera Directora Suplente

María Alicia Lecha de Espinoza, salvadoreña, es Licenciada en Administración de Empresas de The George Washington University, Washington, Estados Unidos y posee una Maestría en Administración de Empresas con especialización en Mercado de la misma universidad.

Cuenta con estudios en el ámbito financiero, de desarrollo social y "retailing", entre los cursos realizados se encuentran: Análisis de Megaproyectos, Análisis y Clasificación de Proyectos de Micro y Pequeña Empresa y Análisis y Clasificación de Cajas de Crédito todos impartidos por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Administración de Proyectos de Desarrollo Social de Unicef Panamá y una capacitación global para futuros representantes de Unicef, New York, Estados Unidos.

Posee más de 28 años de experiencia en la industria bancaria y como parte de su trayectoria ha sido Gerente Regional para la Oficina de El Salvador del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Oficial de Operaciones & Representante Alterno de UNICEF El Salvador, Directora Ejecutiva de Calleja S. A. y Jefe de País Alterno de Citigroup, teniendo bajo su cargo el área corporativa, de instituciones públicas e instituciones financieras.

Actualmente es Asesora Independiente y Directora en Juntas Directivas de empresas de servicios, comerciales, instituciones bancarias y educativas, así como organizaciones sin fines de lucro.

Juan Federico Jokisch Argüello - Segundo Director Suplente

Juan Federico Jokisch Argüello, salvadoreño, es Ingeniero Civil de University of Illinois at Urbana-Champaign, posee una Maestría en Ingeniería Civil de University of Texas at Austin, Estados Unidos.

Cuenta con una amplia trayectoria y su experiencia incluye más de 30 años en la industria bancaria. Ocupó diferentes posiciones entre estas Presidente de FYFE and FIBRRAP LATINAMERICA en donde lideró el proceso de expansión en distintos países, fue Asistente del Director de Proyectos en Office of

Foreign Buildings Operations (FBO) ahora OBO – Department of State, USG, así como Gerente de Proyectos en Siman, S.A. e Ingeniero Civil en Bechtel Power Corporation, en Houston, Texas.

Ha participado en diversas instituciones, entre estas ha sido Presidente del Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), Vicepresidente de la Cámara Salvadoreña de Bienes Raíces (CBR) y Director de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO).

Actualmente es Presidente de Jokisch-Moreno Ingeniero Arquitectos, S.A. de C.V. y de JM Administración y Desarrollos S.A. de C.V.; Director de Edificaciones y Servicios, S.A. de C.V. y de Euromaq, S.A. de C.V.

Oscar Marbyn Orozco Abrego - Tercer Director Suplente

Oscar Marbyn Orozco, salvadoreño, es empresario, Administrador de Empresas de University of Washington y posee un Master Program de Pacific Coast Banking School, Seattle, Washington, Estados Unidos.

Posee una amplia experiencia profesional y cuenta con más de 25 años de trayectoria en la banca tanto en El Salvador como en Estados Unidos, ocupando importantes cargos en el sector bancario en California, Estados Unidos, entre estos fue Vicepresidente y Administrador Bancario de Bay Area Bank, en Redwood City y en First National Bank, Daly City; Vicepresidente y Gerente de Área en Great Western Bank y Wells Fargo Bank, N.A. ambos en Redwood City así como Gerente de Sucursal en First National Bank, en Daly City. Asimismo, ha sido Director Ejecutivo de Aluminios Internacionales de El Salvador.

Ha participado en diferentes organizaciones, entre estas ha sido Fundador y Presidente del Consejo Directivo de San Mateo County Hispanic Chamber of Commerce; Presidente del Consejo Directivo de Community Education Center; así como miembro del Consejo Directivo de Rotary Club y de Shelter Network of San Mateo County, todas en Estados Unidos.

Enrique Javier Gutiérrez Quezada – Cuarto Director Suplente

Enrique Javier Gutiérrez Quezada, es nicaragüense, posee una Maestría en Administración de Empresas del Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), Costa Rica.

Cuenta con una amplia experiencia profesional y con más de 14 años de trayectoria en la industria bancaria, fue Gerente General de Distribuidora Ámbar/Grupo GRACSA y actualmente es Vicepresidente General de Finanzas y Operaciones de Banco de la Producción en Nicaragua.

Actualmente es miembro de Junta Directiva de Banco Promerica de Honduras y Guatemala,

Fue Director Propietario de la Bolsa de Valores de Nicaragua (BVDN), de la Central Nicaragüense de Valores (CENIVAL) y Director Propietario y Presidente de la Junta Directiva de ACH/UNIRED.